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    代表理事会長 高橋 一彦 

 

明けましておめでとうございます 

 

平素は一般社団法人全国ペットフード・用品卸商協会の活動に対しまして格別なご支援・ご協力を賜り 

 

厚く御礼申し上げます。 

 

ペット産業卸・物流の現状は 政府の働き方改革の掛け声のもと 長時間労働の是正・非正規と正規社員の 

 

格差・労働力不足による高齢者・外国人の雇用促進と非常に厳しい課題に直面しております。 

 

昨年は協会といたしましても この問題に対処すべく会員企業の社員を対象に物流人材の活用セミナー 

 

を全国で行ってまいりました。 

 

またペットフード協会様・日本ペット用品工業会様との 3 団体合同会議ではで物流の効率化を進める 

 

上での返品問題・賞味期限表示等の課題に取り組んでまいりました。 

 

昨年末には物流業界に大きなニュースが流れ日本郵政が郵便の土曜日配達の廃止、翌日配達範囲を 

 

大幅に減らす事が検討され始め、大手通運会社が 2019 年 1 月以降、日曜日の企業向け配達を中止すると 

 

いう、国が推進する働き方改革が、運送・物流現場のビジネスモデルに大改革を迫ってきています。 

 

このような流れの中で本年はこれらの課題をブラッシュアップして会員各社のより一層の業務効率の改 

 

善を目指すべく特別セミナーを実施いたします また 3 団体で検討してまいりました賞味期限表示の統 

 

一・返品問題に関しての業界スタンダードの確立を目指してまいります。 

 

今年も全力を挙げてペット産業の物流と情報の担い手として関係各団体の皆様と連携の上更なる発展 

 

に尽力してまいりたいと考えておりますのでより一層のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上 

げます。 


